



22 de mayo de 2007

La CHS investiga la muerte de peces en el río Segura a su paso por el barrio murciano de Vistabella

El tramo afectado abarca entre el Puente del Hospital y el Puente de la Fica

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha comenzado a investigar la muerte de peces en el río Segura a su paso por el barrio murciano de Vistabella, aunque los datos preliminares apuntan a un vertido localizado y puntual efectuado en el Puente del Hospital.

Los hechos ocurrieron ayer, cuando personal de la Comisaría de Aguas tuvo conocimiento de la aparición de peces muertos –todos de pequeño tamaño-- entre el Puente del Hospital y el Puente de la Fica, por lo que se desplazó un equipo del Servicio de Calidad de las Aguas de la CHS para tomar muestras tanto del agua como de los animales.

El hecho de que en ese tramo del río no haya tuberías que puedan realizar algún desagüe y que el episodio de mortandad se haya ceñido a un área tan pequeña (800 metros) indica que el vertido se tuvo que producir desde la zona del Puente del Hospital.

Inmediatamente, la CHS ha preparado un dispositivo de retirada de los peces compuesto por 8 operarios y una lancha zodiac, mientras que las muestras, siguiendo el protocolo vigente, se han llevado a los laboratorios de Zaragoza y del Centro de Recuperación de la Fauna del Valle (Murcia) –en el caso de las muestras de animales—y al laboratorio de la Casa del Agua del Embalse de Santomera –que analizará el agua--.

La CHS quiere condenar este acto incívico y recuerda a los ciudadanos que estas actitudes suponen un paso atrás en el gran esfuerzo que está realizando la Administración y la sociedad en general para recuperar un río que hasta hace escasos años era considerado de los más contaminados de Europa. Además, llevará la investigación hasta las últimas consecuencias para determinar el origen del vertido.